

[News Clip: George Allen]

Reportera: No encontrará su nombre en los anales de la historia de la UT, pero el Juez de Paz, George Allen, es la primera persona negra conocida que asistió a la Universidad de Texas. Fue en mil novecientos cuarenta y nueve.

Allen: Simplemente presenté la solicitud. No se planteó ninguna pregunta cuando presenté la solicitud, y la presenté en persona.

Reportera: Aparentemente, quien inscribió al juez Allen decidió dejar que alguien aplicara la política de segregación. Y alguien lo hizo.

Allen: Y me dijo que espero que entiendas que la Universidad de Texas no admite bien, en ese momento, a los estudiantes negros de color, uno de ellos que utilizaron. Y creo que fue interesante. Quiero decir, cuando me dijeron que tenía que salir, me fui.

Reportera: El hombre que UT no quería se convirtió en uno de los legisladores más distinguidos y visibles de Dallas. Fue miembro del Ayuntamiento de Dallas durante cuatro mandatos, dos de ellos como alcalde interino. Su alma mater, la Universidad del Sur de Texas, lleva su nombre en su edificio de negocios. Y hoy, su palabra es ley.

Allen: Tendrás que acompañarla hasta la puerta porque me temo que la enviaré a la cárcel por desacato si se encoge de hombros una vez más.

Reportera: Un año y una orden judicial después de que George Allen fuera expulsado de la UT, un estudiante negro fue admitido en la Facultad de Derecho. Pero pasarían seis años, en mil novecientos cincuenta y seis, antes de que la UT se quedara sin razones para mantener a los negros fuera. Pat Warren, Canal 5 Action News.